



Flashmob : Tous unis pour Octobre Rose

publié le 02/11/2024

Les élèves des classes de 5èmes, 4èmes et 6ème 4/5 /7/8 du collège Jean Guiton de Lagord, ainsi que les élèves de CM2 de l'école du treuil des filles de Lagord, vous présentent leur flashmob « TOUS UNIS POUR OCTOBRE ROSE » sous la baguette de leur professeur d'Education Musicale Béatrice SAMOYAULT.

A l'occasion d'Octobre rose et en partenariat avec la ligue contre le cancer, 700 élèves du collège Jean Guiton ainsi que 3 classes de Cm2 de l'école du Treuil des filles de Lagord ont travaillé depuis la rentrée sur la chanson « Marcia Baila » des Rita Mitsouko .

Soutien, solidarité, motivation et plaisir sont les maîtres mots de ce flashmob qui a permis aux élèves de s' investir pleinement dans le projet afin de mettre à l'honneur les personnes et familles touchées de près ou de loin par la maladie.

MERCI à toutes celles et ceux qui ont contribué directement ou indirectement à cette aventure, pour leur confiance, leur soutien, leur aide, leur investissement, leur enthousiasme, et leur énergie.

Pour (re) voir le flashmob, cliquez sur le lien suivant :

<https://youtu.be/TCEDN3qIRFk?si=bmG...>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.